
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 神戸中通信第 6号で，２年生の「学年 

目標」を紹介しましたが，１年生でも室 

長の皆さんが相談し，１年生学年掲示板 

に学年目標を掲示してくれました。 

 学年目標は，“一致団結”です。 

 また，そのための“４つの行動目標” 

も示されました。 

 ◇ 仲間との結びつきを強く 

 ◇ 集団の一人としての自覚をもつ 

 ◇ 格到日新 

 ◇ 一人ひとりの居場所を大切に 

＊“格到日新（かくちにっしん”とは， 

「物事の本質や真理を日々追究し続け，常に向上し続けること。」を表す四字熟語です。 

 1年生 280人が心を合わせ，お互いに支え認め合う集団となることを期待します。 

 

 

 

 ３年生では，６月１１日（金）に「定着テスト」が実施されました。１・２年生で学

習した国語・社会・数学・理科・英語の各問題に臨むにあたり，朝のわずかな時間にも

出題範囲を見直す“真剣な姿”からは，３年生としての自覚が伝わってきました。 

 

 

 

 

 

理解と御協力をお願いいたします。 

神戸中通信 
〒513-0038 鈴鹿市十宮町 1335  TEL 059-382-0305 木田橋南詰から河曲小学校を望む 

今回の「神戸中通信」は，「1年生は一致団結」「定着テストに臨む 

３年生の真剣味」「２年生での自転車事故防止の学習「令和３年度第 

1回学校運営協議会を開催」についてお伝えします。 

１年生は，「一致団結」！ 
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【神戸中 HP「QRコード」】 

「定着テスト」に臨む３年生の“真剣味”！ 



 

 

２年生保健体育科では，保健分野の学習の中で 

“中学生の交通事故の特徴”を学んでいます。 

授業では，自転車事故の原因の第１位が「一時 

不停止」，第２位が「安全不確認」であることや， 

自転車乗車時の危険な行動について考えました。 

２年生だけでなく生徒全員が，自転車での交通 

事故の“被害者にも加害者にもならない”ための 

交通マナーを常に心がけて欲しいと思います。 

 

 

 

６月８日（火），本年度第１回目の「学校運営協議会」を開催しました。 

 

“学校運営協議会”は，学校の 

教育課題の改善等に向けて，保 

護者や地域の方と改善策や具体 

的な取組等を協議する組織です。 

本年度は，９人の委員で年間 

６回開催します。 

【学校運営協議会委員】 

委員長：是枝徳義， 副委員長：山本陽子， 委 員：林佳代子，阿部雅登， 

兼丸良政，松嶌康博，北村 武，高山 剛，木村元彦（学校長） 

 

【第１回学校運営協議会での協議概要】 

◆ 学校長から，「令和３年度学校経営の改革方針，学校配当予算，学校危機管理マ 

ニュアル」について説明し，承認を得ました。また，登下校時の安全確保に向けて 

学校運営協議会委員やＰＴＡ役員及び本部員に通学路危険監視モニターを依頼す 

る提案についても了承を得ました。 

  ＊「通学路危険監視モニター」は，災害・事故等発生時の校区内の危険発生状況等 

を把握した場合に神戸中学校へ知らせる情報伝達ネットワークです。 

◇ 委員長からは，校区学校運営協議会の取組として，「あいさつ運動（毎学期当初）， 

家庭学習週間（11 月，２月），交通ルール・マナーの遵守」について説明され，了 

承を得ました。 

□ 学校からは，各学年主任，教務主任，生徒指導主事が出席し，生徒の現状や様々 

な指導を行う上で大切にしていることなどについて説明しました。 

 ＊協議の概要は，今後，学校ホームページに掲載します。 
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２年生での“自転車事故防止”の学習！ 

令和３年度「第１回学校運営協議会」を開催！ 


